

Weihnachtsfeier an unserer Schule: Der Weihnachtsmann war auch schon da



Am **Dienstag** den **17.12.2022** gab es allen Grund zur Aufregung.

Die Weihnachtsfeier an unserer Schule wurde gefeiert.



In diesem Jahr haben eine Weihnachtsfee und ein Weihnachtswichtel die Feier eröffnet und durch das Programm geführt.



Es gab einen Handpuppenauftritt von der Klasse H2, aufgeführt zu am Keyboard selbstgespielter Musik durch die Schülerin Manuela.



Es wurde viel mit Frau Wolkenfeld, Herrn Crone und Herrn Zillikens gesungen, das Lied vom Weihnachtsmann zum Beispiel „Ja, Ja, nee, nee, in Eis und Schnee“, alle waren natürlich beim Singen dabei.



Zu dem Klassiker Feliz Navidad kam dann auch der Weihnachtsmann, von drauß vom Walde.

Er hat uns mit auf eine bewegte Schlittenfahrt zum Nordpol und wieder zurück mitgenommen.

Wir haben viele Linkskurven und Rechtskurven genommen bis wir wieder zurück bei unserer Weihnachtsfeier, an der Friedrich-von-Bodelschwingh-Schule waren.



Die Weihnachtsfee und der Weihnachtswichtel haben einige unserer Mitarbeiterinnen gelobt und Ihnen ein Geschenk überreicht. So haben sich unserer Lieblingssekretärinnen Frau Aif und Frau Sanchez und auch unsere FSJ Kräfte Ricardo und Henry sehr gefreut.

Unsere Schulleiterin Frau Wenzel hat die diesjährige Weihnachtsgeschichte vorgelesen. Sie hieß „Tomte und der Fuchs“ und war von der schwedischen Kinderbuchautorin Astrid Lindgren. Sie handelte von dem Wichtel Tomte Tumetott, der die Menschen und die Tiere in der Nacht beschützt und in der uns vorgelesenen Geschichte den hungrigen Fuchs Mikkel davon abhält, im Hühnerstall die Hühner aufzuessen.

Tomte gibt dem Fuchs die Grütze zum Essen, die ihm eigentlich die Kinder vom Hof jeden Abend nach draußen stellen.



Die Klassen G4 und G5 hatten im Anschluss einen großen Auftritt auf der Bühne. Mit Weihnachtsmützen, Instrumenten und Tüchern stellten sie den Winter von Vivaldi dar.

Der Weihnachtsmann fand den Auftritt so toll, „wie Bratäpfel mit Zucker oder Marshmallows mit Zuckerwatte“. Der Weihnachtswichtel konnte garnicht glauben, dass so kleine Kinder schon so einen großen Auftritt haben können.

Unsere Bo-Stufenschülerin Anna- Sophie hat „Freue dich Christkind kommt bald“ gesungen. Es gab tosenden Applaus für sie.

Der Weihnachtsmann hat uns alle zu einem weihnachtlichen „Zicke, Zacke, zicke, zacke, Ho, Ho Ho“ aufgerufen und dann war es soweit.

Für jede Klasse hatte er einen großen Sack dabei. In den Säcken waren Geschenke für alle unsere Schülerinnen und Schüler, wie auch in den letzten Jahren, in Zusammenarbeit mit Galeria organisiert.



Für alle unsere Teilhabeassistenten gab es auch noch eine kleine süße Überraschung.

Die diesjährige Weihnachtsfeier war einfach nur schön. In allen Augen hat Licht geleuchtet.

Ein großes Dankeschön an die Vorbereitungsgruppe „Feste“ für diese tolle Arbeit. Und natürlich auch an alle Menschen auf und hinter der Bühne, die uns allen eine so schön festliche „Weihnachts-Feier“ bereitet haben.

Allen ein schönes Weihnachtsfest zuhause und einen besinnlichen Jahresausklang. Bis im neuen Jahr: 2025